

# RAPPORT 2025



## Semaine d'action contre le racisme

Les 6 et 7 mars 2025, nous avons passé deux journées inspirantes au sein de l'école, dans le cadre de la semaine d'action contre le racisme. Les apprenant-e-s ont eu l'occasion de s'exprimer et de créer autour de la thématique du racisme décomplexé. À travers différents ateliers, ils et elles ont pu raconter leurs expériences, donner leur avis, échanger, faire de la musique et dessiner autour de cette thématique. Leurs créations sont fortes et puissantes et vous pouvez les retrouver ici :

<https://ecolemosaique.ch/exposition-semaine-action-contre-le-racisme-2025/>

Le 21 mars, nous avons ensuite ouvert les portes de notre école pour dévoiler ces créations et partager un moment avec toutes les personnes présentes.

## Festiforges

Le 21 juin dernier, nous avons eu le plaisir de participer à Festi'Forges avec notre stand plein de couleurs et de bonne humeur. Une journée inoubliable, placée sous le signe de la créativité, du partage, des saveurs et de nombreux sourires !

## Repas ouverts

Pour la deuxième année consécutive, nous avons organisé deux repas ouverts à la Septième Pompe. Ces rencontres gourmandes permettent de découvrir des spécialités culinaires et sont toujours riches en échanges et en convivialité.

Ces moments sont particulièrement porteurs de sens : les classes y apprennent à collaborer autour d'un projet collectif, tout en partageant un morceau de leur culture avec les client-e-s, qui profitent d'une belle occasion de rencontre et de découverte.

## Activités du vendredi

Dans le cadre des cours de français, deux formatrices expérimentent depuis plusieurs mois des formats de cours plus créatifs les vendredis après-midi. Leurs classes ont ainsi conçu une exposition sur le thème du voyage, présentée dans nos couloirs, ainsi que La Gazette de Mosaïque, un journal rédigé par les apprenant-e-s.

## Marché de Noël

Le 17 décembre dernier, nous étions présent-e-s au marché de Noël de la ville. Avec l'aide de notre équipe, les apprenant-e-s ont eu l'occasion de faire de la couture, de préparer des biscuits, d'organiser une tombola et de vendre leurs propres créations.

## Communication et ligne graphique

Cette année, nous avons mis à jour notre ligne graphique et notre site internet. Nous avons également mis en place un système d'infolettres et un groupe WhatsApp pour vous permettre de rester informé-e-s de nos prochains événements. C'est ici pour s'inscrire : <https://ecolemosaique.ch/membres/>

## Origine de nos recettes en 2025

